

# *Kalp unutmaz*

## *Das Herz vergisst nicht*

Film und Gespräch über Demenz in türkischstämmigen Familien

(Film in türkischer Sprache mit deutschen Untertiteln)



Der Film portraitiert zwei türkischstämmige Familien aus dem Ruhrgebiet, in denen jeweils eine Frau an Demenz erkrankt ist.

Die beiden Erkrankten sind in unterschiedlichen Demenzstadien und werden zuhause von ihren Töchtern, Schwiegertöchtern und Enkelinnen gepflegt. Der Film porträtiert ausführlich den Lebensalltag der Familien. Im Zentrum des Filmes steht die Bedeutung der Demenz-Erkrankung für alle drei Generationen in den Familien. In Interviews gehen die Familienangehörigen ausführlich auf ihren Umgang mit den Erkrankten und die durch die Erkrankung entstehenden Probleme und Einschränkungen ein.

## Dienstag, 23. September 2014, 18:30 Uhr

Jugendzentrum Lollar, Schur 18, 35457 Lollar

Eintritt frei

**An blicken  
ders!**

Landkreis  
**A** Gießen  
Der Ausländerbeirat



**Diakonie**  
Diakonisches Werk  
Gießen

eine Veranstaltung zur Interkulturellen Woche – [www.interkulturelles-mittelhessen.de](http://www.interkulturelles-mittelhessen.de)